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カンガルーシップ活動 

理解プロジェクト 実施報告書 

  報告日 平成３０年２月２３日 

  学校名 大阪教育大学附属特別支援学校 

  ＰＴＡ会長名 大西 扶由子 

 
    

 
  

 
      

実施概要 

実施活動名 PTAふようバザー 

実施日時 平成２９年９月９日（土） 

実施場所 大阪教育大学附属特別支援学校  

実施目的 

子ども達の教育環境の整備を目的としつつ、地域社会（近隣住民の皆様）との交流を深める。事業所の

出店や協力もあり、卒業生の活躍の場でもあるので、将来の進路選択の一環とする。 

子ども達が店の販売員の補佐をして、お客さんの対応や販売を体験する機会とする。 

実施内容 

大阪教育大学附属平野五校園（幼・小・中・高・特支）や近隣の信用金庫の協力を得て、バザー対象の

物品を準備し、値付け、販売を行う。開催ポスターを作成し、近隣にご挨拶・掲示にいく。多くの方々

に本校の教育活動を知らせ、理解を求める。附属平野五校園の関係者近隣の方々が子どもを連れて来校

し、バザー品の購入をしたり、卒業生が通う事業所が出店している調理品を食したりして、交流も深め

る。 

実施方法 

PTA進路委員会を中心にPTA会員の全面協力のもと実施する。本校児童生徒も任意参加して、保護者を手

伝い、販売や宣伝活動をおこなう。 

 

参加人数 

本校児童生徒 約２０名  本校保護者 約４０名  附属平野五校園関係者 約２０名 

教員 約１０名   福祉施設・事業所 約２０名  近隣の方々３０名 

 

    

報告事項 

内容 

 

ふようバザーというのは、現在、年に１回の地域の多くの方と共にする機会である。（ふようまつりな

どはごく近隣の方に招待券を配って来校頂いている。）本校の PTA 組織が、１学期から準備を重ね、当

日を迎える。机や椅子、テントなどの準備は教員と保護者、卒業生、一部在校生が一体となって、準備

に取り掛かる。古くて重い机だったので、削ぎを立てたり、指を挟んだり、重くて１人では自由が利か

なかったりすることもあった。また、机が十分に足らず、品物の置き場に困ることもあったので、皆さ

んから提供して頂いた商品を安全に清潔に扱うためにも、机の取り替えや買い足しはどうしても必要で

あった。出店としては、卒業生の通う事業所６箇所、近隣の銀行協力（鞄、靴）、本校や平野五校園（幼

小中高）がご協力頂く物品としては、日用雑貨、手作り縫製物品、陶器、花類、その他おもちゃなどの

お楽しみ物品。当日の午前中だけでは売り切れない（月曜日も午前中予定）物品を置ける机がきれいな

ものが１３台もあるのはとても貴重である。 

年に一度のPTAふようバザーだけでなく、PTA夕べのつどいや、ふようまつり、卒業式関係行事など地域

の方や保護者が関わる場面を中心に、使用していきたい。 

 

結果 

今回机を２サイズ購入したことで、場面により使い分け、衛生的に保つことができ、持ちやすい机にか

わる。まだ、ふようバザーは購入後に行っていないが、夏には在校生、PTAや卒業生も店を出すふようま

つりがある。また春には PTA ミニ運動会など保護者が主催で行うイベントがあり、ドーナツ競争など机

を使用する機会がたくさんある。机の向こうとこちらで、繰り広げられる販売（学習）が楽しみである。 

所感 

大きいものと小さいものとを購入させて頂きましたので、大いに使い勝手があり、女性が多くても持ち

やすくて移動がしやすい。在校生や卒業生が準備や片付けをする機会が多いが、その様な時も、ケガの

リスクが減り、行事等に集中できる。テープなどの型が残り、すぐに汚くしないように呼びかけ、皆で

大切に長く使えるようにしていきたいと思う。ありがとうございました。 

 
 

添付書類 
領収書、収支決算書 

保護者の感想、教員・生徒の感想 
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カンガルーシップ活動 

理解プロジェクト参加感想 

  提出日 平成３０年２月２３日 

  学校名 大阪教育大学附属特別支援学校 

  PTAバザー 

 
    

 
    

活

動

に

参

加

し

て

の

感

想 

生徒の感想 

・今までのがすごく重くてつらかったから、新しいのはきれいで少し軽くて持ちやすいから、嬉しい。 

・きれいです。 

・ガタガタしてなくて、嬉しいです。 

・机を並べるときに、ぴたっと合うのがいい。 

・大きいのと小さいのがあるので、便利だと思う。 

 

教員の感想 

・今までのは年代物で、汚れなども洗剤でこすっても取れなくてきれいにならなかった。やっぱり、新しく

てきれいなのは、気持ちいいし、保護者だけでなく、生徒や卒業生も喜ぶんじゃないでしょうか。 

・倉庫の片付けや、保管の仕方を考えないといけないけれど、新しくてきれいなものが入るのは歓迎です。 

・PTAバザーだけでなく、卒業式関係行事等にも使用できる。丁寧に使って長く使用していきたい。 

・きれいに使いたいので、生徒や卒業生にも伝えていきたいと思う。 

 

 

                                H30.2.15高等部3年生送る会 

H29.9.9の 

      PTAバザーの様子 
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カンガルーシップ活動 

理解プロジェクト参加感想 

  提出日 平成３０年２月２３日 

  学校名 大阪教育大学附属特別支援学校 
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感

想 

保護者の感想 

 

・素晴らしい！ 

９月９日にPTAバザーは無事に終了して、反省をしましたが、学校からお借りする机やテントについては

少し古いものが多くて危ないと思っていたので、大小を合わせて１３台購入して頂き、すごく嬉しいです。 

 

・きれいやからうれしいね！ 

 古くて、端っこの方がささくれ立っていたり、古いテープの跡があったり、拭いても取れない汚れがあっ

て、仕方ないなと思っていましたが、きれいにしてくれはって、とても嬉しいです。 

 

・使いやすそう！ 

 机をほしいと言っていましたが、PTAバザーだけじゃなく、他の行事にも使うでしょうし、中高の子ども

たちが運んだり設営したりするから、先生方が相談して購入しました。子どもたちにも使いやすそうなの

を購入できて本当によかったです。 

 

・脚の折りたたみがスムーズでうれしい！ 

 前のは古くて少し錆びていて、年代物でちゃんとたためなかった。だから危ないなあと思っていました。

脚の部分の折りたたみがスムーズにできて、使いやすくなってよかったです。 

 

・外で使うのがもったいない～ 

 こんな新しいのを揃えてもらったら、古いのになれているから、外で使うのがもったいないなと思います。 

 でも、PTA行事や学校行事にきれいで使いやすいものを揃えてもらいよかったです。ありがとうございま

した。 

 


